

VÍDEO: El futuro de la educación, sanidad y vivienda

Esglobal, con la colaboración del [Capítulo Español del Club de Roma](#), reflexionó en un nuevo encuentro digital del ciclo 'Las industrias de la vida después de la COVID-19' sobre el futuro de la sanidad, la educación y la vivienda haciendo especial hincapié en los retos que traen consigo las nuevas tecnologías, el refuerzo del sistema sanitario y la actualización de los modelos de urbanización que se venían desarrollando con anterioridad a la COVID-19.

Si te ha interesado, no te pierdas nuestro especial

EL FUTURO QUE VIENE CÓMO EL CORONAVIRUS ESTÁ CAMBIANDO EL MUNDO



['El futuro que viene: cómo el coronavirus está cambiando el mundo'](#) .

Fecha de creación

20 julio, 2020